



2023年6月30日発行

👤 16項目

5月31日にスタートした新座市議会が6月21日に終わりました。今回の一般質問で僕は16項目の質問をしました。

1. PTAの話

任意団体であるPTAですが、市内23校の全てに加入届がないのはおかしいので、どうやったら、退会できるか質問してみました。市教委は実態を掴んでないようでしたが、多くの学校で・・・担任に申し出る。担任は教頭に連絡、教頭はPTA役員に連絡して退会を認める。そして、PTA会費返還という仕組みがあることが分かりました。

学校によっては役員を決めず行事ごとにボランティアを募っている良心的なPTAもあるようです。時代は変化しています。

どんな家庭であっても無理のない範囲での活動をお願いしたいところです。

また、**入会しない保護者の児童・生徒が不利益を被ることは絶対に無い**とのことですので安心してください。内申に影響がでることは100%ありませんよ。

2. 課題とテストの話

定期テスト前に大量の課題を出す中学校がまだありますが、**二中和三中は1学期の中間テストを実施していない**ことが分かりました。それ以外にも四中、五中、六中では教科によって「課題なし」の学年があることもわかりました。全生徒に一律大量の課題を提出させることでは学力が上がらないことに気がついてきたのでしょう。定期テストがない学校は単元ごとにテストをやるので、子ども達も授業に集中し、学力も定着しやすいのです。欧米の学校によくあるシステムです。新座市もやっとなんていう中学校が出てきたということですね。👤



1998年頃の我が家。五中、六中時代の同僚(妹のような存在のヨッシー)や五中、六中の教え子達が来てくれた時の写真です。👤

たかやんのプロフィール



本名たかむらともや
54年東京青山生まれ
の新宿育ち。

新宿区立西戸山小学校で向後美佐子に担任され、愛されるも地元では超問題児だった。西戸山中で担任の河合隆慶と親友創、そして美人のリエちゃんの影響でテニスと勉強の両方に燃え始める。

向後美佐子も河合隆慶もどんな子も見捨てない先生だった。大学3年の時に朝日新聞を読んで、突然教師を目指したのも、二人の偉大な恩師の影響に違いない。

五中、六中、二中で教員を21年。石神でたかやん塾をはじめて25年。毎月の川掃除をはじめて15年。駅立ちをはじめて18年。テニスをはじめて56年。**僕の人生の全ての中に、二人の先生が生きている。**

写真は六中テニス部と一緒にテニスに燃え、英語のスピーチコンテストでも優秀な成績を納めた”あみ”とのツーショット。👤

3、公園の話

子育て世代が求めているのは子ども達と一緒に遊べる公園です。

小さな公園でも「**子ども基本法**」にあるように子ども達の権利を考え、市内に少しずつボール遊びができる公園を増やしていくことを提案しました。

市長の答弁は「例えばゲートボールがその時間帯がよくて、子供たちのボール遊びのためだということも不公平感がございますので、今後も地元の皆様と共に、具体的に時間帯を分けてボール遊びができるかどうかも含めて、協議をしていきたいというふうに思っております。」というものでした。

一歩前進ですね。

4、町内会の補助金の話

決算書に世帯数を明記しない町内会には補助金を出すべきではない。という提案をしました。

市民の税金から、大量の補助金が町内会には出されているのですから、決算書に世帯数を明記するのは当たり前のことです。

資料を要求したところ令和3年度、4年度とも明記してない町内会が、マーテルヒルズ、馬場一丁目、栗原三丁目新堀二丁目、野火止下、新座一丁目と6町内会ありました。

令和3年は明記したのに、令和4年は明記しなかった後戻り町内会が栗原四丁目、栗原五丁目、新堀三丁目、新座団地、東三丁目の5町内会あることが分かりました。

市長の答弁は「今後は記載例などを持ちながら、分かりやすく説明した文章でお願いし**次回の提出の際には全ての町内会が決算書に世帯数が記載されるよう努めていきたい**と思います。」という前向きなものでした。

これで百歩歩前進ですね。



5、ワクチンの話

イギリスからもカナダからもワクチンの副作用や弊害を示すデータが続々と明らかになってきました。

たとえば、イギリスの場合は、7月7日、ジョンソン首相の辞任のニュースの陰に隠れるように、衝撃的な報告が公表されたのです。

それによれば、「**2022年4月以降、コロナによって死亡した患者の94%はワクチン接種をしており、90%は3回ないし4回の接種を済ませていた**」というのです。

日本の厚生省はワクチンに不都合な情報を出しません、欧米各国は違います。信頼できる免疫学博士の話では「打てば打つほど免疫抑制、IgG4抗体が誘導されウイルスを除けなくなり癌や帯状疱疹が増える。コロナワクチンを打つメリットは一つもない、理論上破綻している。mRNAワクチンの接種は人類至上初、今まで全部失敗。」

そこで新座市もワクチンの対象者全員には通知を出さないように提案しました。答弁は否定的なものでしたが引き続き、mRNAワクチンの危険性を訴えていきたいと思えます。



大親友、モッコのお陰で息子の空は人生が大きく変わりました。モッコとの奇跡的な出会いには感謝しかありません！右からモーリス、モッコ、タカヤン、アラン、ジェームズの5坊主。

